

INAUGURACIONES DURANTE EL MES DE AGOSTO

1.- Inicio de obra en el distrito de Colquemarca

El 15 de agosto se realizo el inicio de la obra "Ampliación de redes secundarias en baja tensión en los sectores periféricos del distrito de Colquemarca", que beneficiará a más de 100 familias con una inversión aproximada de S/. 195,000.00.

El evento contó con la participación del jefe de los Servicios Eléctricos de Provincias Altas, Ing. Rubén Dario Cahuana Yapo, y del alcalde de la Municipalidad Distrital de Colquemarca, Profesor Santos Oviedo Ataucuri.

2.- Entrega de obra en la comunidad de Sucaraylla

El 28 de agosto se realizo la ceremonia de inauguración de la obra de mejoramiento y ampliación del servicio de energía eléctrica que beneficiará directamente a los sectores: Sucaraylla, Anccaraylla, Huaracco Occo, Yanayoc y Cumanauylla en el distrito de Andahuaylas. La obra tuvo una inversión de más de 4 millones de soles.

La ceremonia fue presidida por el Ing. Fredy Gonzales De La Vega, Gerente General de Electro Sur Este; Ing. Ronald Gamarra Santos, Gerente de Proyectos; Ing. Efraín Aparicio, Gerente de Apurímac; Ing. Deive Zamora, Jefe de Servicios Eléctricos de Andahuaylas; alcalde del centro poblado de Sucaraylla, Americo Ccasa Vega; alcalde del centro poblado de Huaracco Occo, Fidel Rojas Mendoza y el alcalde del centro poblado de Cumanaylla, Pablo Merino Solano.